

González, Rodríguez, Ricardo, “Por no dar para el chivo de la inauguración, no los dejan usar calle terminada en Tlapa”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 24 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/24/index.php?section=regiones&article=011n1reg>

Por no pagar una aportación que exigen los delegados municipales de las colonias San Antonio y Mirasol, de tres mil 500 pesos por familia por concepto de pavimentación de la calle Aserradero, en la colonia San Antonio, el ayuntamiento de Tlapa no permite el acceso a dicha vialidad, a pesar de que los trabajos se concluyeron hace más de dos meses.

Colonos afectados denunciaron que el año pasado fue pavimentada una parte de esa calle, que es la antigua salida hacia Igualita y Metlatónoc, y que a cada uno de los propietarios de predios les exigieron tres mil 500 pesos por aportación para el “chivo” que serviría de aperitivo para la ceremonia de inauguración.

Dicen que en una reunión con los delegados fueron informados de que, por indicaciones superiores, la calle seguiría sin inaugurar en tanto no liquidaran al ayuntamiento dicha cantidad, lo que ha provocado malestar entre los habitantes, así como de los vecinos que tienen que dar una vuelta de más de tres kilómetros, a pesar de que la vía está concluida.

Al respecto, el regidor Antonino Rodríguez Romano lamentó que a pesar de la conclusión de la obra y la importancia de la calle, ésta no haya sido abierta aún.

Dijo haber recibido denuncias de la población que habita en ese lugar de que incluso se impide el acceso a la calle.

Finalmente los habitantes de las colonias afectadas, que son San Antonio, Loma Bonita y Mirasol, tuvieron un encuentro para decidir de qué manera resolver el problema ante la imposibilidad de cubrir la cantidad requerida.